



küssnacht

Küssnacht, 2. März 2017

In grosser Trauer müssen wir Abschied nehmen von

Klaus Hagmann

Gemeinderat von 1974 – 1986

Klaus Hagmann leistete in seiner langjährigen Tätigkeit als Gemeinderat und Vorsteher Hochbau wertvolle Dienste für unsere Gemeinde. Sein engagiertes Wirken wird in zahlreichen, von ihm mitgeprägten Projekten fortleben. Sein Engagement, seine Sachkenntnis und sein Verantwortungsbewusstsein hat er während vieler Jahre in den Dienst der Öffentlichkeit gestellt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und danken ihm für den grossen Einsatz zugunsten unserer Gemeinde. Den Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Gemeinderat und Verwaltung
der Gemeinde Küssnacht